
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニテイ・スクール 

 私は愛知中学校の卒業生ですが、１年生

の２学期に、木造校舎から新しく完成した

コンクリートの校舎に移りました。 

 新校舎には広い中庭がありました。そこ

に、みんなで石を運んだり、土を盛ったり

して花壇を作ったのをよく覚えています。 

 四季の花が咲き、その花が風に揺れてい

る・・・そんな所で、子ども達が勉強した

り友達と仲良く遊んだりしている学校っ

て、今も昔も地域の宝です。 

５月１０日（金） 

（環境部会）

今日は、ジニア（百 

日草）、マリーゴール

ド、コキアを定植しま

した。昇降口、玄関、

そして校門に置きま

す。 

つぼみがついていま

すから、もうすぐ開花

するでしょう。 

【協議内容】 

① 学校運営協議会の組織と運営 

② 授業参観 

③ 学校経営および管理 

④ 学校の現状と課題 

⑤ 学校運営協議会の活動予定 

 

【主な協議結果】 

○学校経営方針については、承認されました。 

・授業を大切に、愛知中を誇りに、心と体を大切に                  

○CSについて                

・組織 会長（西川）） 会計（西川） H P（西川と世話係） 

保護者向け通信（西川都） 

・部会と世話係＝学習部会（西村） 読書部会（藤野、細川） 

環境部会（西川 細川） お助け部会（青木） 

・ボランティアさんの拡充に努める。 

・先生、生徒、保護者、地域の各種団体との連携を進める。 

・予算 64,３１１円（教委 20,000円 自主財源 4４,３１１円 

 

５月７日（火）（学習部会） 

昨年度より準備を進めてきましたが、「日

本語指導教室」で４人のボランティアさんが

授業の補助を始めました。月曜日から木曜日

まで毎日午前中実施します。 

愛知中には外国にルーツを持つ生徒が約

６％在籍しています。生活や学習において、

日本語の習得が急務です。個人差が大きく 

個別学習が必要で、一人一人 

が早く日本語を習得できるよ 

うに支援していきます。 

 

 

５日９日（木） （学習部会） 

１６クラスに「学級文庫 E-book」を置く準

備ができました。間もなく配置します。 

愛知中学校を卒業された方が、ご自身が書か

れた本「高所恐怖症の僕が山に登る」を全クラス

にご寄贈下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝ ＝ 第１回学校運営協議会 開催される ＝  ＝ ５月３０日（木） 

５月 コミュニテイ・スクール 

 Let’s learn 


